



Pressemitteilung

Berlin, 25, November 2014

Mit Mathe durch die Weihnachtszeit: Die digitalen Mathe-Adventskalender www.mathekalender.de öffnen wieder ihre Türen.

Am 1. Dezember hat das Warten ein Ende und der vorweihnachtliche Mathe-Spaß kann beginnen! Schülerinnen und Schüler aus allen Schulformen können ab dem ersten Dezember bei den Mathekalendern wieder online und kostenlos mitspielen. Das Forschungszentrum Matheon geht wieder mit seinem Oberstufenkalender an den Start. Das Angebot des Forschungszentrums Matheon richtet sich bereits zum 12. Mal auf einem anspruchsvollen Niveau an Schülerinnen und Schüler der Oberstufe. Der Matheon-Kalender kooperiert mit dem niederländischen Mathematik-Forschungszentrum AMI. Medienpartner ist der Deutschlandfunk. Die Deutsche Mathematiker-Vereinigung (DMV) bietet mit "Mathe im Advent" zwei Mathekalender für die Klassenstufen 4 bis 6, bei dem auch Frühstarter aus der 2. und 3. Klasse mitmachen können, und für die Klassenstufen 7 bis 9 an.

Unter www.mathekalender.de verbergen sich hinter 24 Türchen spannende Matheaufgaben. Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler des MATHEON, des AMI und der DMV sowie Mathemacher aus ganz Deutschland haben sich kniffligspaßige Knobelaufgaben ausgedacht, diese unterhaltsam in weihnachtliche Geschichten verpackt. Humorvoll illustriert hat die Aufgaben wieder Michael Gralmann.

Die große Preisverleihung aller drei Mathekalender findet am 23. Januar 2015 in Berlin an der Technischen Universität statt. Bereits jetzt möchten wir alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer herzlich dazu einladen!

Pressekontakt

Rudolf Kellermann Forschungszentrum MATHEON

Tel.: 030 / 314 29274

E-Mail: kellermann@matheon.de

www.matheon.de

Thomas Vogt
Deutsche Mathematiker-Vereinigung

Tel.: 030 / 838 75657

E-Mail: vogtt@math.fu-berlin.de

www.dmv.mathematik.de